



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校
令和5年10月19日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

市教委の学校訪問で、学びの姿をほめられました。

10月16日に、教育委員会の学校訪問がありました。課長や担当の指導主事の方が、井郷中学校を訪問しました。そこで授業や活動の様子を見ていただき、ほめていただいたことが多くありました。

「井郷中学校の生徒は、落ち着いて前向きに活動している子どもが多いです」「活発ですね」

「温かな雰囲気で、子どもたちの活躍の場がある。先生たちが、(活躍の場を)つくっている」

「授業に前向き。どのクラスを見ても、よく考えようとしている」

「ペアやグループでの話し合いが活発で、普段からやっているんだろうなあと感じる」

「本当に『すごい』ということがいっぱいあった」

そして、今ここまでできている。育っている。だからこそ、次へと助言をしていただきました。

・今日何を学ぶのか。どんな学びをするのかをより明確にすること。

・1時間の授業を終えて、振り返り、「自分は〇〇を学んだ。□□さんの意見で考えが深まった」という自己認識や成長をより感じられるようにしていくこと。 よりよい学びへと取り組みます。

「協働的な学び、個別最適化の学びを進め」さらに成長を支えていきます。



1年2組道徳



1年4組総合



1年5組技術



2年1組数学



2年2組理科



2年3組英語



2年4組学活



3年1組数学



3年2組理科



3年4組数学



3年5組美術

令和5年度 井郷中学校だより

思いのこもった合唱が響きました。

10月4日合唱コンクール 昨年のオンラインではなく全校聞き合いました。



1年生、初めての合唱コンクール。
練習の方法や気持ちの合わせ方など初めての体験でした。明るい元気な歌声を響かせました。

2年生、昨年に続いて2回目の合唱コンクール。

1年間の土台があり、成長を感じる歌声でした。思いのこもった響きでした。



3年生、最後の合唱コンクール。強い思いと意気込みが感じられる歌声でした。

3年生ならではの成長を感じられるすてきな響きを感じました。



「WE LOVE いさと活動」を実施します。



朝のボランティア

10月26日(木) 14時~15時30分 地域、学校をよりよくするための活動に取り組むことで、地域、学校のために自分の力を発揮しようとする生徒に育つ機会として実施します。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症のため校内での活動に制限して実施しました。感染症の取扱いが緩和されたこともあり、今年度は、校地内の環境美化だけでなく、各地区(井上町、高町、御船町、四郷町)の区長さんを通じて、依頼のあった場所の環境美化などをします。

井郷中学校区コミュニティ・スクールでの目指す子ども像である「地域を愛し、地域に貢献できる子ども」にもつながる活動です。子どもたちの活躍を地域でも応援していただきたいと思います。

3年生 今日から公立高校へ「WEB出願」の全県試行です。



3年生 全県での試行が始まります。「出願」を試してください。

令和6年度入試は愛知県公立高校の「出願」がWEBによる出願になります。事前に10月10日に、子どもたちへの説明をしました。

公立に限らず、私立・専修学校もWEB出願が増えています。全員、自分の進路に向けての意思表示、「出願」を試してみてください。

- ・本人と保護者と一緒に確認しながら試行してください。
- ・新規ユーザー登録から手引きなどで確認をして進めてください。
- ・試行なので、受検料納付は必要ありません。